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ACTA N.º 139 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA JUNTA DE PORTAVOCES DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 10 DE FEBRERO DE 2023 
 
 
  
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las nueve horas y 
cuarenta y tres minutos del día diez de febrero de dos mil veintitrés, se reunió la Junta 
de Portavoces del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia del Excmo. Sr. D. 
Joaquín Gómez Gómez y con asistencia de las Ilmas. Sras. D.ª Emilia María Aguirre 
Ventosa (Vicepresidenta primera), D.ª María José González Revuelta (Vicepresidenta 
segunda) y D.ª Ana Obregón Abascal (Secretaria primera) e Ilmo. Sr. D. Diego Mara-
ñón García (Secretario segundo), y de los Portavoces de los Grupos Parlamentarios 
Ilmos. Sres. D. Pedro José Hernando García (Regionalista) y D. Íñigo Fernández Gar-
cía (Popular), Ilma. Sra. D.ª Noelia Cobo Pérez (Socialista) e Ilmo. Sr. D. Cristóbal Pa-
lacio Ruiz (Mixto).  
 
 En representación del Gobierno asiste el Excmo. Sr. D. José Luis Gochicoa 
González, Consejera de Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo. 
 
 La Junta de Portavoces es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel 
L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- MOCIÓN N.º 143 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
10L/4100-0267, RELATIVA A CRITERIOS EN RELACIÓN A LA ADJUDICACIÓN DE 
CONTRATOS, DESDE LAS DIRECCIONES GENERALES DE IGUALDAD Y JUVEN-
TUD EN LA IX Y X LEGISLATURAS A LAS ENTIDADES "ÁGORA ESPACIO DE 
FORMACIÓN FEMINISTA", "ASOCIACIÓN SÓRICA ESPACIO DE FORMACIÓN" E 
"IMAGINA EDUCACIÓN ALTERNATIVA" Y A D.ª MARÍA LUISA REBOLLEDO DES-
CHAMPS O POR CUALQUIER OTRO DEPARTAMENTO O ENTIDAD DEL SECTOR 
PÚBLICO INSTITUCIONAL Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR. [10L/4200-0143] 
 
 PUNTO 2.- MOCIÓN N.º 144 SUBSIGUIENTE A LA INTERPELACIÓN N.º 
10L/4100-0258, RELATIVA A CRITERIOS ANTE EL INCREMENTO DE LAS LISTAS 
DE ESPERA EN LA ATENCIÓN SANITARIA ESPECIALIZADA Y SUS CONSE-
CUENCIAS SOBRE LA SALUD DE LOS CIUDADANOS, PRESENTADA POR EL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. [10L/4200-0144] 
 
 Los puntos 1 y 2 del orden del día se tratan conjuntamente. 
 
 La Junta de Portavoces toma conocimiento de los escritos y de las Resolucio-
nes de calificación efectuadas por la Presidencia con fecha 7 de febrero de 2023, pu-
blicadas en el BOPCA n.º 429, del día siguiente, de conformidad con el acuerdo de 
delegación de la Mesa del Parlamento en el Presidente del Parlamento, de 17 de sep-
tiembre de 2007 (BOPCA n.º 15, de 03.10.2007). 
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 PUNTO 3.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Conforme previene el artículo 70.1 del Reglamento de la Cámara, la Junta de 
Portavoces muestra su parecer favorable a la celebración de sesión plenaria ordinaria 
el 20 de febrero de 2023, a las doce horas, con el siguiente orden del día, siempre que 
las iniciativas correspondientes hubieran cumplido todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 433, relativa a exigencia de 

responsabilidades técnicas, empresariales y políticas por las actuaciones que 
han tenido como consecuencia el incumplimiento de los plazos de diseño, cons-
trucción y entrega de los nuevos trenes de cercanías y otros extremos, presen-
tada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [10L/4300-0433] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 434, relativa a reprobación de 

la Ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana como máxima respon-
sable de las negligencias habidas y que provocarán perjuicios tanto a la eco-
nomía como a los usuarios de las cercanías y otros extremos, presentada por el 
Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/4300-0434] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 435, relativa a conclusión de 

los trabajos de renovación interior del mercado de abastos de Castro-Urdiales, 
presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4300-0435] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 436, relativa a reconocimien-

to de la labor de la Fundación para las Relaciones Laborales de Cantabria 
(ORECLA) y garantizar su continuidad, presentada por el Grupo Parlamentario 
Socialista. [10L/4300-0436] 

 
. Interpelación n.º 273, relativa a criterios en relación con el retraso de tres años 

en la entrega de los veintiún nuevos trenes prometidos por RENFE a fin de re-
forzar el servicio de cercanías, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/4100-0273] 

 
. Interpelación n.º 274, relativa a planes o actuaciones futuras sobre el Plan de 

Sostenibilidad Energética, sobre el PROT o sobre los mapas de exclusión eóli-
ca, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/4100-0274] 

 
. Pregunta N.º 1200, relativa a situación actual del Programa de Detección Pre-

coz del Cáncer de Mama, presentada por D. César Pascual Fernández, del 
Grupo Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 390, de 02.11.2022). [10L/5100-
1200] 

 
. Pregunta N.º 1201, relativa a desarrollo del Calendario de Exploraciones de la 

13ª Vuelta (2022-2023) en relación con el Programa de Detección Precoz del 
Cáncer de Mama, presentada por D. César Pascual Fernández, del Grupo Par-
lamentario Popular. (BOPCA n.º 390, de 02.11.2022). [10L/5100-1201] 

 
. Pregunta N.º 1202, relativa a situación actual del Protocolo de Detección Precoz 
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del Cáncer de Cérvix, presentada por D. César Pascual Fernández, del Grupo 
Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 390, de 02.11.2022). [10L/5100-1202] 

 
. Pregunta N.º 1203, relativa a situación actual del Programa de Detección Pre-

coz del Cáncer Colorrectal, presentada por D. César Pascual Fernández, del 
Grupo Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 390, de 02.11.2022). [10L/5100-
1203] 

 
. Pregunta N.º 1204, relativa a tramo etario en el que se están produciendo los 

llamamientos a la población para participar en el Programa de Detección Precoz 
del Cáncer Colorrectal, presentada por D. César Pascual Fernández, del Grupo 
Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 390, de 02.11.2022). [10L/5100-1204] 

 
. Pregunta N.º 1205, relativa a modo en el que se está desarrollando el llama-

miento al tramo etario correspondiente del Programa de Detección Precoz del 
Cáncer Colorrectal a lo largo de 2022, presentada por D. César Pascual Fer-
nández, del Grupo Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 390, de 02.11.2022). 
[10L/5100-1205] 

 
. Pregunta N.º 1297, relativa a coste pagado para afrontar el proceso judicial rea-

lizado hasta la fecha por la demanda presentada por la Directora General de 
Fondos Europeos siendo secretaria del Consejo de Administración de la Oficina 
de Proyectos Europeos, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo 
Parlamentario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 424, de 31.01.2023). [10L/5100-
1297] 

 
. Pregunta N.º 1298, relativa a disposición de medios técnicos y humanos nece-

sarios para defender los intereses públicos frente a la demanda presentada por 
la Directora General de Fondos Europeos siendo secretaria del Consejo de 
Administración de la Oficina de Proyectos Europeos, presentada por D. Félix 
Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 424, 
de 31.01.2023). [10L/5100-1298] 

 
. Pregunta N.º 1299, relativa a motivos aducidos por la Oficina de Proyectos Eu-

ropeos para no recurrir la sentencia a la demanda presentada por la Directora 
General de Fondos Europeos siendo secretaria del Consejo de Administración 
de la Oficina de Proyectos Europeos, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, 
del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 424, de 31.01.2023). 
[10L/5100-1299] 

 
. Pregunta N.º 1300, relativa a firmeza de la decisión de no recurrir la sentencia 

en el caso de la demanda de la Directora General de Fondos Europeos siendo 
secretaria del Consejo de Administración de la Oficina de Proyectos Europeos, 
presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-
Ciudadanos. (BOPCA n.º 424, de 31.01.2023). [10L/5100-1300] 

 
. Pregunta N.º 1301, relativa a situación de las contrataciones temporales en las 

empresas públicas dependientes de la Consejería de Economía y Hacienda y si 
existe conocimiento de nuevas denuncias de este tipo de contratos por parte de 
los trabajadores, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamen-
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tario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 424, de 31.01.2023). [10L/5100-1301] 
 
. Pregunta N.º 1330, relativa a responsable de la gestión de la Estación de Esquí 

de Alto Campoo en CANTUR, presentada por D. Roberto Media Sainz, del 
Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1330] 

 
. Pregunta N.º 1331, relativa a fecha en la que CANTUR es conocedora de que 

el director de la Estación de Esquí de Alto Campoo no iba a estar al frente de la 
gestión de la instalación esta temporada, presentada por D. Roberto Media 
Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1331] 

 
. Pregunta N.º 1332, relativa a gestiones realizadas por CANTUR para que la 

Estación de Esquí de Alto Campoo hubiera podido abrir y ser gestionada con 
normalidad esta campaña, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-1332] 

 
. Pregunta N.º 1333, relativa a si se considera que el personal de CANTUR que 

presta sus servicios en la Estación de Esquí de Alto Campoo es el adecuado 
para llevar a cabo la correcta gestión de esta instalación, presentada por D. Ro-
berto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1333] 

 
. Pregunta N.º 1334, relativa a si se considera que el servicio prestado a los 

usuarios en la Estación de Esquí de Alto Campoo es el adecuado para conser-
var la buena imagen de esta instalación, presentada por D. Roberto Media 
Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1334] 

 
. Pregunta N.º 1335, relativa a si se considera necesario adoptar algún tipo de 

responsabilidad política ante las consecuencias de imagen motivadas por los 
inconvenientes generados a los usuarios de la Estación de Esquí de Alto Cam-
poo por su gestión, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parla-
mentario Popular. [10L/5100-1335] 

 
. Pregunta N.º 1336, relativa a posibilidades de incluir a Cantabria en el futuro 

Corredor Atlántico Ferroviario tras la negativa a formar un frente común junto a 
otras comunidades autónomas, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del 
Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1336] 

 
. Pregunta N.º 1337, relativa a gestiones realizadas para formar parte del futuro 

Corredor Atlántico Ferroviario, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del 
Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1337] 

 
. Pregunta N.º 1338, relativa a efectos en el tejido industrial y en el futuro econó-

mico de la región de no formar parte de los corredores prioritarios para la im-
plantación de autopistas ferroviarias, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, 
del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1338] 

 
. Pregunta N.º 1339, relativa a iniciativas o gestiones previstas para que la Co-

munidad sea incluida en los corredores prioritarios para la implantación de au-
topistas ferroviarias, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Par-
lamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1339] 
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. Pregunta N.º 1340, relativa a efectos en los enclaves estratégicos como es el 

Puerto de Santander, del aislamiento de los proyectos ferroviarios a nivel nacio-
nal y europeo, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamenta-
rio Mixto-Vox. [10L/5100-1340] 

 
 Las preguntas 1200 a 1205; 1297 a 1301; 1330 a 1335; y 1336 a 1340, se 
agrupan a efectos de debate. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las nueve horas y 
cincuenta y seis minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica la Ilma. Sra. 
Secretaria primera, con el visto bueno del Excmo. Sr. Presidente. 
 
 V.º B.º 
 EL PRESIDENTE, 
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